

Se entrega el conductor que atropelló ayer a un hombre y se dio a la fuga en Elda

28/06/2016



El infractor se entregó pasadas las 20 horas en la sede de la Policía Local | Jesús Cruces.

El conductor que huyó **tras atropellar a un hombre** ayer acudió a la sede de la Policía Local de Elda por la tarde para **identificarse por voluntad propia**. Poco antes de las 8 de la mañana atropelló a un hombre de unos 50 años que cruzaba el paso de peatones del Polígono Finca Lacy y posteriormente se dio a la fuga por lo que el herido quedó tendido en el suelo, mientras otro conductor daba la voz de alarma un tiempo después al encontrarse a la víctima.

El infractor, un joven de 24 años, **se entregó ayer a última hora de la tarde**. Una vez en la sede de la Policía Local de Elda los agentes tomaron sus datos y

pudo volver a casa tras su identificación. Después de abrir las diligencias pertinentes, **la Policía Local las ha enviado al Juzgado de Elda** para que sea un magistrado quien decida cómo proceder tras investigar lo sucedido.

El suceso se produjo mientras el hombre cruzaba un paso de peatones en el Polígono Finca Lacy. Este tipo de accidentes se vienen produciendo con cierta frecuencia en la localidad durante los últimos meses. Fueron muchos los ciudadanos que a través de las redes sociales se hicieron eco de la noticia para ayudar a localizar al infractor.